



**6 Pièces**

**230 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85355639**

**3 800 000 €**

**Lourmarin**

Maison à vendre (84160)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au coeur du Luberon, découvrez l'harmonie parfaite entre le contemporain et le traditionnel avec ce magnifique mas, situé sur un terrain d'un hectare. Nichée dans un cadre privilégié, cette propriété offre un espace de vie spacieux avec quatre chambres et quatre salles de bains aux finitions raffinées. Profitez d'un séjour lumineux comprenant un double salon, dont l'un est agrémenté d'une cheminée chaleureuse, ainsi qu'une cuisine moderne entièrement équipée pour des moments de détente inoubliables. À l'extérieur, vous trouverez un cadre naturel exceptionnel avec un jardin impressionnant ...

Discover the perfect harmony between contemporary and traditional with this magnificent house, set on a one-hectare plot. Nestled in a privileged setting, this property offers a spacious living area with four bedrooms and four bathrooms featuring refined finishes. Enjoy a bright living room with a double lounge, one of which boasts a cozy fireplace, and a fully equipped modern kitchen for unforgettable moments of relaxation. Outside, you will find an exceptional natural setting with an impressive garden surrounded by pine trees, cypresses, Mediterranean plants, and a vegetable garden. The ...

**BARNES ALPILLES LUBERON**

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

